

Aktion „Steirischer Frühjahrsputz“ 2014 in Schwanberg

In enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde Schwanberg, der Berg- und Naturwacht und mit Unterstützung der Schulen wurde im Rahmen der Aktionswoche „Saubere Steiermark“ im April zur Säuberung der schönen Gemeinde Schwanberg eingeladen. Ein besonderes Ziel dieser Aktion ist es, das Bewusstsein gegen das Entledigen von Abfällen in der Natur bei jung und alt zu wecken.

Über **70 Schüler der Volksschule und der NMS Schwanberg** machten sich am Donnerstag, dem 23. April 2014, daran im Ort

und der näheren Umgebung von Schwanberg auf achtlos weggeworfenen Unrat Ausschau zu halten und diesen der Entsorgung zuzuführen. In Gruppen eingeteilt durchkämmten sie in Begleitung ihrer Lehrer und Kameraden der Berg- und Naturwacht das Gelände. Zu Mittag gab es für die Kinder als Dank eine Jause von der Marktgemeinde Schwanberg.

Bürgermeister Mag. Karlheinz Schuster bedankte sich bei allen Helfern sehr herzlich und gab der Hoffnung Ausdruck, dass durch das neue Landesgesetz, welches das **Wegwerfen von Müll unter Strafe stellt**, das Verschmutzen unserer schönen Landschaft und der Flüsse vermindert werden wird.

